

Rückblick 2024

Das Jahr 2024 brachte dem Luzerner Lehrerinnen- und Lehrerverband einige tolle Geschenke! Die Finanzierung eines umfangreichen Massnahmenpakets zur Attraktivierung des Lehrberufs wurde bewilligt. Der Verbandsrat des LLV konnte einen neuen Präsidenten wählen, der am 1. August 2025 sein Amt antreten wird. Die Website wurde neugestaltet, sodass der Verband etwas moderner auftritt. Das Sitzungszimmer auf der LLV-Geschäftsstelle wurde umgestellt und die Kommissionssitzungen erfolgen nun mit mehr Licht und Luft. Die Diskurs-Reihe «Back to Balance» trug zur Gesundheit unserer Lehrpersonen bei und die neue Ratgeber-Reihe beriet in kniffligen Fragen des Arbeitsrechts. Viel ist geschehen und wir sind dankbar! Dankbar für die aktuell bildungsfreundliche Politik. Dankbar für die unermüdliche Arbeit unserer Chargierten. Und dankbar für unsere Mitglieder, ohne die nichts davon möglich gewesen wäre.

Lohnrunde 2025

Bald ist es so weit. Ende März werden die Lohnklassen in der Besoldungstabelle für Luzerner Lehrpersonen insgesamt um 0.5% erhöht. Damit steigt auch dein Lohn. Der LLV ist jeweils massgeblich an den Verteilungsverhandlungen beteiligt. Wir freuen uns, dass wir auch dieses Jahr einen vollen Stufenanstieg erwirken konnten (was weitere 1.3% kostet). Diesen bekommst du im August 2025, zusammen mit dem ebenfalls für dann geplanten Ausgleich der nicht voll gewährten Anstiege seit 2016 (für die von den damaligen Sparmassnahmen betroffenen Lehrpersonen). Hilf mit, dass wir uns weiterhin für solche Verbesserungen einsetzen können. Mitglied werden reicht! Den Rest übernehmen wir.



Werde jetzt
LLV-Mitglied!



03.01.2025